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Betreff 
 
Problematik der STEAG-Beteiligung 

 
Inhalt 
 
Aktuell ist der Energiemarkt vom Kohle- und Atomausstieg geprägt. Ein veraltetes 
Geschäftsmodell. 
 
Die AfD-Fraktion bittet um Beantwortung folgender Fragen: 

 
1. Wie beurteilen Sie den Stand des Konzernumbaus in Bezug auf die Daseinsvorsorge für 

Duisburg und den Klimaschutz? 
 
2. Gibt es schon Erfolge beim Umbau, wenn ja welche? 
 
3. Wie schätzen Sie die nächsten 3 Jahre ein? 
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